

lunes 17 de marzo de 2025

# El IES Profesor Martín Miranda, de La Cuesta, acoge el primer taller formativo sobre gestión financiera del Banco de España

Esta acción internacional cuenta con la colaboración del Foro Económico y Social de La Laguna y su objetivo prioritario es educar a los jóvenes sobre el uso correcto de los recursos económicos



El Banco de España y el Foro Económico y Social de La Laguna han puesto en marcha este lunes, 17 de marzo, la primera de las acciones formativas enmarcadas en la campaña internacional Global Money Week, un evento que llevará a más de 200 escolares del municipio consejos básicos financieros para una gestión responsable de sus recursos económicos.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, asistió a la primera de las sesiones previstas en el IES Profesor Martín Miranda de La Cuesta, donde los asistentes pudieron asistir a una charla del director del Banco de España en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, Antonio Cruz.

El primer edil del municipio y presidente del FES remarcó la importancia de contar con un reconocido experto nacional e internacional dedicado al análisis financiero en La Laguna para aterrizar estas materias básicas a la realidad de las nuevas generaciones, pensando en los primeros sueldos que van a percibir y las primeras amenazas del sector que podrían poner en riesgo sus recursos.

Luis Yeray Gutiérrez también recordó que, por segundo año consecutivo, La Laguna se ha convertido en el único territorio de la provincia de Santa Cruz de Tenerife que alberga esta acción de calado internacional, “y que nos ha servido como modelo para diseñar acciones similares enfocadas a otros sectores de la población, como es el caso de los mayores”.

Las próximas sesiones formativas se llevarán a cabo a lo largo de la presente semana en los IES San Matías y Valle de Guerra, hasta el próximo 20 de marzo.